

予告：次号は「新年の誓いシリーズ」です。
平成25年度 表彰記録

教科名	表彰名(主催)	賞名	学年	児童名
図工	JAまつり児童作品展 絵画の部 (代表)	金賞	6年	露久保 利空
国語	JA共済作品展 書写書道の部	銅賞	3年	花塚 凜央
//	JAまつり児童作品展 習字の部	金賞	6年	石川 美樹
体育	カワイカップ新体操団体発表会	第3位	6年	荒井 七星
//	//	//	4年	荒井 青空
//	//	//	//	古沢 京楓
//	//	//	3年	那須 陽紗希
//	//	//	2年	木村 楓琉

★12/25の冬休み前集会で表彰をしました。おめでとう、がんばりましたね。



休み返上で!

HPでも紹介しましたが、小池さんが正月休み返上で除草してくれました。感謝の一言です。

ちょっとティータイム

2日の夜半から体調の変化に気づき、翌日は即病院に直行。当番医制度は有難いですね。診断は「胃腸炎」でした。上松山に来て2度目の療養生活となりました。世間は正月気分が華やかでしたが、床の中でゆっくりお休みタイム。今日から気合いを入れ直してオ～!!



学校だより【ふるさとの森】:第19号

新年あけましておめでとうございます。

駆ける2014年



13日間の冬休みが終了し、今日からまた普段通りの学校生活が始まります。休業期間、担任の方からは報告がなかったので全員元気に過ごすことができたものと思います。このことがなによりです。今日は朝の集会で、「冬休み明けの校長の話」というものがあります。私は3つの話を予定しています。

- ①児童アンケートから3月までに頑張ることを3つ
★あいさつのレベルアップ ★発表の仕方 ★聞き方
- ②干支の馬にかける想い：駆ける（2014年の抱負）
- ③また1年が始まる。与えられた時間は皆同じ。どんな時の流れを作るかは人次第。いい時を作ろう。

①については、学習について発表の仕方・積極性、話の聞き方など（学習面）について、児童だけでなく、教職員、そして保護者の皆さんもまだ不十分と思っている面があります。学力向上は教育活動の3本柱の一つでありますので全職員、引き続き力を入れていきます。あいさつについては児童はよくできていますが、個人差が大きいと感じています。保護者・地域の皆さんも学習と同じように感じている方も多いです。まだまだです。子供たちと共に考えていきます。②については勢い倒れにならないよう、着実に努力をしていこうと話します。③は「元旦や今年も来るぞ大みそか」を歌をもとに、時の流れの早さを話し、自分で時間を大切にしていこうと呼びかけていきます。今年ももう一週間たちました。早いものです。保護者・地域の皆様とともに1日1日を大切にしながら、上松山の教育を進めていこうと考えています。



1月の予定解説(新コーナー)

- ◆10日(金)6年生の租税教室
→税務署の方に税のしくみ・大切さについて説明、質疑応答をしてもらう。
- ◆15日(火)～17日(金)第4回あいさつ運動
→最後の地域ぐるみあいさつ運動です。意識改革を
- ◆18日(土)～19日(日)地区理科展・自作教具展
→子どもたち、そして先生方の力作をぜひご覧ください。会場は矢板市文化会館(9:00～16:00)
- ◆22日(木)CRT学力テスト(全学年)
→すでに実施について通知済みです。
- ◆23日(金)たばこと健康教室(5年)
→森島先生をお招きして指導いただきます。

インフルエンザ & 胃腸炎などの対策について



年末に胃腸炎の発症が数名見られました。シーズンを迎え、再度確認させていただきます。

【感染予防のポイント】

どちらにも共通することは「手洗い」です。きちんとした手洗い、こまめな手洗いをしましょう。胃腸炎については2次感染の防止、加熱の必要な食品の扱いに気をつけること。インフルエンザは咳エチケット、そして休養とバランスのよい栄養を心がけることです。

※誤字・脱字がありましたらご容赦ください。

H26.1.8 文責：橋本

